

Canciller boliviano agradeció a Cuba por tratamiento médico a Evo Morales



La Habana, 9 abr (RHC-ACN) El ministro de Relaciones Exteriores de Bolivia, Fernando Huanacuni Mamani, agradeció al pueblo y al gobierno cubanos, por los cuidados de salud que recibiera en la Isla el Presidente Evo Morales, tras ser operado de las cuerdas vocales, hace poco más de una semana.

En declaraciones a la prensa, tras su arribo a La Habana, donde participará en el XV Consejo Político de la Alianza Bolivariana para los pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), el Canciller tuvo palabras de deferencia para el personal médico de Cuba, por contribuir al éxito de la operación y la recuperación del mandatario suramericano, quien ya está en su país.

Huanacuni Mamani dijo en el Aeropuerto Internacional José Martí de La Habana que Evo está en forma óptima y en un feliz reposo.

Sobre la reunión política del ALBA-TCP adelantó que su presencia en Cuba es parte del compromiso histórico de lucha, de dignidad y principios de su pueblo con las

naciones Latinoamericanas y Caribeñas.

Apuntó que llegó a La Habana para reafirmar el compromiso de su país con la Alianza Bolivariana para los pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos.

La reunión del Consejo Político se celebrará en medio de un contexto regional e internacional complejo y de amenazas a los procesos progresistas y revolucionarios de Latinoamérica y el Caribe.

El diplomático boliviano, David Choquehuanca, ex canciller de la nación suramericana y Secretario General del ALBA-TCP fundado por los Comandantes Fidel Castro y Hugo Chávez en 2004- señaló este

sábado que los cancilleres de las naciones miembro trabajarán en interés, no solo de los países que integran el bloque, sino en función de las naciones del mundo.

Pretendemos proyectar algunos mensajes sobre las situaciones que nos afectan, ser el motor pequeño que impulse el motor grande de la humanidad, subrayó Choquehuanca.

Según los organizadores, la reunión ratificará la declaración final adoptada el mes pasado en Caracas durante la XIV Cumbre Extraordinaria del ALBA-TCP, que se realizó en homenaje al líder de la Revolución bolivariana, Comandante Hugo Chávez, en el cuarto aniversario de su desaparición física.

La cita de los representantes gubernamentales también reafirmará el compromiso de sus Estados con los principios de la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz, aprobada por la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), en enero de 2014, en la capital cubana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126558-canciller-boliviano-agradecio-a-cuba-por-tratamiento-medico-a-evo-morales>



Radio Habana Cuba